

ZOE

Ministerios
Ebenezer
Aguascalientes



REVISTA
4 Edición

Febrero - 2025

Es tiempo
de volver
nuestra
mirada al
Señor



Pastor
Humberto Cortez

LUNES 6:00 PM
Discipulado (online)

MARTES 7:30 PM
Doctrina Básica

VIERNES 7:30 PM
Servicio General

SABADOS 4:00 PM
Servicio de Jóvenes

DOMINGO 11:00 AM
Servicio General

www.ebenezeraguascalientes.org

Visítanos

S
E
R
V
I
C
I
O
S



Mi pueblo se ha *Olvidado* de *Mi*

Jeremías 2:32

Dios te bendiga amado lector nuestro anhelo es que tu seas edificado a través de esta revista y esta palabra pueda bendecir tu vida en gran manera, ya que su palabra es viva y eficaz y el propósito de Dios es bendecirnos en todo tiempo, el libro de Hebreos nos dice claramente que Dios ha hablado a su pueblo muchas veces y de muchas maneras, además debemos recordar que tenemos la palabra profética más segura, a la cual hacéis bien en prestar atención como lo menciona el libro de 2 Pedro 2:19. Hoy comenzaremos con el versículo del libro de Jeremías.

Jeremías 2:32 ¿Se olvida una virgen de sus adornos, o una novia de su atavío? Pues mi pueblo me ha olvidado por innumerables días.

En este versículo podemos ver que Dios por medio del profeta Jeremías le habla al pueblo de Israel haciendo un reclamo diciéndoles que ellos se han olvidado de Dios innumerables veces.,.

A través de la biblia podemos ver como el pueblo de Israel vivió cosas en gran manera extraordinarias, vieron como Dios abrió el mar rojo, como el Dios todo poderoso iba delante de ellos de día en una columna de nube para guiarlos por el camino y de noche en una columna de fuego para alumbrarlos, también podemos ver como anduvieron durante cuarenta años en el desierto y sus vestiduras no se desgastaron al igual que su calzado, Dios les dio agua de la roca, les dio de comer maná del cielo. Si alguien ha experimentado y visto la gloria de Dios ha sido el pueblo de Israel, pero dice la biblia nos dice en el Salmo 78:11 "olvidaron sus obras, y los milagros que les había mostrado."

Podemos mencionar tantas cosas extraordinarias que Dios hizo y no fueron suficientes para el pueblo le siguiera, ya que aun así se olvidaron de Dios, recordemes lo que dice el I de Corintios :

1 Corintios 10:11 Estas cosas les sucedieron como ejemplo, y fueron escritas como enseñanza para nosotros, para quienes ha llegado el fin de los siglos.

1 Corintios 10:12 Por tanto, el que cree que está firme, tenga cuidado, no sea que caiga.

Otras versiones nos mencionan que estas cosas fueron escritas para que nos sirvan de advertencia a nosotros., entonces retomemos el versículo del libro de Jeremías.

Jeremías 2:32 ¿Se olvida una virgen de sus adornos, o una novia de su atavío? Pues mi pueblo me ha olvidado por innumerables días.

La palabra **olvidar viene del Hebreo H7911 (shakákj)** o shakéakj; raíz primaria; extraviar, i.e. estar ausente o ajeno de, de falta memoria o atención: olvidar, olvido, perder.

Comencemos viendo uno de los significados de Olvidar que es extraviar que viene del hebreo (H8582) taá raíz primaria; vacilar, i.e. remolonear o desviarse (literalmente o figurativamente); también caus. de ambas: apartarse, descarriar, desviar, -se, divagar, engañador, engañar, entontecer, errante, errar, extender, extraviar, iluso, inducir, pasmar, estar perdido, tambalear, vagabundo, vagar.

Podemos ver que uno de los significados de olvidar es extraviar, divagar, desviarse, vacilar, algunos de los sinónimos de extraviar es perder, descuidar.

En el libro de 1 Reyes, Dios le habla al pueblo de Israel por medio del profeta Elias diciéndoles lo siguiente :

1 Reyes 18:21 Elías se acercó a todo el pueblo y dijo: ¿Hasta cuándo vacilaréis entre dos opiniones? Si el SEÑOR es Dios, seguidle; y si Baal, seguidle a él. Pero el pueblo no le respondió ni una palabra.

Elias hablando al pueblo de Israel les dice hasta cuando vacilaréis, otras versiones nos dice hasta cuando claudicaréis hasta cuando dejaras de titubear, hasta cuando te decidirás en seguir al Señor verdaderamente.

No podemos seguir a Dios y al mundo, no podemos seguir nuestras pasiones y seguir a Dios, no podemos estar vacilantes. Entonces tenemos que analizarnos y realizar un alto en nuestra vida y preguntarnos ¿ cómo está en nuestro caminar con Dios ?, algo importante a mencionar es que no podemos acomodar el evangelio a nuestras necesidades o conveniencias., realmente debemos concientizar y entender que es lo que Dios demanda de nosotros, si nuestro caminar esta vacilante e inestable debo decirte que nos estamos olvidando de Dios.

Uno de los significados de extraviar en un diccionario común es desviarse, perder algo, desorientación, confusión, descarriarse, vagar la vista o la mirada sin fijarla en un punto determinado.

El pueblo de Israel muchas de las veces perdió el rumbo y aparto su mirada de Dios, muchos de nosotros podemos estar perdidos en el camino, sería bueno hagamos una introspección en nuestra vida espiritual ¿ qué hemos perdido?, ¿qué hemos dejado de hacer en Dios? ó ¿en qué nos hemos descarriado? ó bien que cosas nos han desviado del objetivo principal que es buscar del Señor.

**...olvidaron sus obras,
y los milagros que les
había mostrado.**

Sal 78:11



Viendo otro de los significados de olvidar es estar ausente, es decir distraído, estar alejado, lejano, separación, vacío.

Tomando como referencia estos significados es importante mencionar que estar ausente no solo es físicamente, tristemente mucho pueblo de Dios dentro de las iglesias esta ausente, como podemos darnos cuenta si te sientes vacío es una alerta., puedes estar dentro de la iglesia y estar ausentes, distraídos, lejanos de la presencia de Dios, recordemos lo que dice la biblia "este pueblo de labios me honra, pero su corazón está lejos de mí".

Puedes ser un congregante, servidor, predicador, pero estar ausente, estar vacío, veamos lo que dice el libro del Isaías.

Isaías 29:13 Dijo entonces el Señor: Por cuanto este pueblo se me acerca con sus palabras y me honra con sus labios, pero aleja de mí su corazón, y su veneración hacia mí es sólo una tradición aprendida de memoria.

Veamos más a detalle este pasaje, primero nos menciona lo siguiente:

"Este pueblo se me acerca con palabras y me honra con sus labios", podemos decir que es bueno que se acerque, pero la gran diferencia es la actitud con la que se acerca, ya que posteriormente nos menciona "pero aleja de mí su corazón".

Muchos de nosotros quizá hemos dejado de ser verdaderos creyentes y nos hemos convertido en gente religiosa que vamos a los servicios, cumplimos con algún servicio, pero nuestro corazón quizá está divagando en diferentes situaciones en nuestra vida, estamos ausentes y luego nos preguntamos porqué no sentimos la presencia de Dios, porqué seguimos siendo los mismos, porque no hay un cambio,

es porque tu corazón está lejos de Dios, porque si algo tengo claro es que la presencia de Dios lo transforma todo.

Otro punto importante a resaltar que nos menciona este versículo es que "adoran por tradición", entendamos entonces que adoran por costumbre, por rutina y no por convicción, entonces deberíamos de analizarlos porque todo esto tiene relación con estar ausentes y esto trae una separación con Dios, una buena pregunta sería ¿Dónde está nuestro corazón?

Mateo 6:21 porque donde esté tu tesoro, allí estará también tu corazón.

Muchas de las veces parecíamos robots que tan solo repetimos palabras sin decir las cosas con entendimiento, veamos los siguientes pasajes.

1Co 14:15 Entonces ¿qué? Oraré con el espíritu, pero también oraré con el entendimiento; cantaré con el espíritu, pero también cantaré con el entendimiento.

Mat 6:5 Y cuando oréis, no seáis como los hipócritas; porque a ellos les gusta ponerse en pie y orar en las sinagogas y en las esquinas de las calles, para ser vistos por los hombres. En verdad os digo que ya han recibido su recompensa.

Mat 6:6 Pero tú, cuando ores, entra en tu aposento, y cuando hayas cerrado la puerta, ora a tu Padre que está en secreto, y tu Padre, que ve en lo secreto, te recompensará.

Mat 6:7 Y al orar, no uséis repeticiones sin sentido, como los gentiles, porque ellos se imaginan que serán oídos por su palabrería.

**Porque donde esté
tu TESORO, allí estará
también tu corazón.**

Mateo 6:21



Todas las cosas que hagamos las tenemos que realizar con entendimiento, ya que son para el Señor y tenemos que tener conciencia de lo que realizamos.

Otros de sus significados de Olvidar es Falto de Memoria y me gustaría decirte que si alguno de nosotros hemos dejado de darle la gloria a Dios en nuestra vida, si hemos dejado de adorar, de alabarle, de agradecerle lo que Él ha hecho en nosotros, estamos convirtiéndonos en unos mal agradecidos y nos estamos olvidando del Señor.

Efe 2:8 Porque por gracia habéis sido salvados por medio de la fe, y esto no de vosotros, sino que es don de Dios;

Por la gracia inmerecida de Dios, es que somos lo que somos, que siendo pecadores a Dios le plació escogernos, y rescatarnos de una vida miserable en la cual vivíamos sin Dios, mostrando su gran amor para con nosotros.

1 Corintios 15:10 Pero por la gracia de Dios soy lo que soy, y su gracia para conmigo no resultó vana; antes bien he trabajado mucho más que todos ellos, aunque no yo, sino la gracia de Dios en mí.

1 Corintios 15:11 Sin embargo, haya sido yo o ellos, así predicamos y así creísteis.

Por gracia somos lo que somos.

Este es el año del retorno, pero ¿Quién vuelve? Solamente quien se fue, quien se alejó, quien se ausentó, entonces es tiempo de volver nuestra mirada y nuestro corazón a nuestro Dios, ya que muchos hemos dejado de buscar al Señor de todo corazón, hemos dejado de buscar su rostro, su presencia.

Nos hemos olvidado de tener comunión con Dios, hemos dejado de hacer muchas cosas que antes hacíamos para el Señor y otros casos muchos hasta han dejado de congregarse, porque están con un pie en la iglesia y con otro pie en el mundo siendo vacilantes en su caminar.

Quizás hemos permitido que muchas cosas que teníamos en nuestra vida con Dios se pierdan a causa de estar distraídos, ausentes y vacilantes.

Jer 6:16 Así dice el SEÑOR: Paraos en los caminos y mirad, y preguntad por los senderos antiguos cuál es el buen camino, y andad por él; y hallaréis descanso para vuestras almas. Pero dijeron: "No andaremos en él."

Uno de los significados de la palabra "andar" en el original es volver y hoy estimado lector Dios quiere hablar a tu corazón por medio de esta palabra, vuelve a casa, vuelve al camino, vuelve a buscar el corazón De Dios, vuelve a ponerle como el centro de vida, vuelve a servirle y si estás sirviendo vuelve a servirle con todo tu corazón, vuelve a su presencia, que Dios está con los brazos abiertos para abrazarte.

Zacarías 1:3 Diles, pues: "Así dice el SEÑOR de los ejércitos: 'Volveos a mí'—declara el SEÑOR de los ejércitos—'y yo me volveré a vosotros'—dice el SEÑOR de los ejércitos.

Volveos a Dios



Ministerios
Ebenezer
Aguascalientes

Visítanos en :

Av. Poliducto 201, Fracc. Periodistas
CP. 20299

www.ebenezeraguascalientes.org

